
★ 点鐘               福島伸悦会長 ★ 来訪者挨拶  

★ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ斉唱・四つのテスト唱和  ★ 結婚誕生祝  

★ 来訪者紹介 ★ 本日の卓話  
★ 会長の時間      福島伸悦会長 2570地区ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ 坂本元彦様  

★ 幹事報告       大野年司幹事         ★  謝辞 

★ 入会式                                  ★ 出席奨励・スマイル委員会 
 ★ 委員会報告                  ★ 点鐘    福島伸悦会長 

 

 

     点 鐘      

 ロータリーソング斉唱  

   四つのテスト唱和    

 

 

 

 

   来 訪 者 紹 介    

 

国際ﾛｰﾀﾘｰ第2570地区 

ガバナーエレクト  

坂本 元彦 様 

 

行田さくらﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

半田会長ｴﾚｸﾄ様、    

五十幡幹事ｴﾚｸﾄ様、  

島崎ﾊﾟｽﾄ会長様 

 

名誉会員 

渡辺栄一様 

故小池ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ 

令夫人  

 小池ミチ子様 

 会 長 の 時 間  

 

皆さん、こんにちは！ 

本日は創立記念例会と言うことで、ガバナーエレクト

坂本元彦様に卓話をお願い致しました処、ご多用のと

ころ快くお引き受け下さり誠にありがとうございま

した。後ほどお話を楽しみに拝聴したいと存じます。 

行田ロータリークラブは１９６６年に創立されて４

８年目ということですが、創立会長が私の寺の檀家総

代をしていた故永沼運造さんです。故人との懐かしい

思い出があります。私が永平寺に修行に行く時、故人

の音頭で堀口屋を会場に盛大な送別会をして頂きま

した。挨拶の中で、厳しい永平寺に修行する決心を良

くしたと激励の言葉を頂き、何となく歯がゆい思いを

した記憶があります。報恩感謝という言葉があります

が、恩に報い、感謝するという意味でありますが、今

第２３１４回 例会 第七回例会 （8 月２２日）於 商工センター 



日の創立記念例会は、まさに先輩諸氏が築きあげてき

た伝統と歴史を振り返り、未来に向かってはばたこう

とお誓いをする日だと思います。代々受け継がれてき

たタスキの重さをひしひしと感じております。ですか

ら、先人の思いをしっかりと受け止め、５０周年に向

かって、古沢パスト会長から引き継いだバトンを島崎

エレクトにしっかりバトンタッチをして行きたいと

思っております。今日は、名誉会員でありパスト会長

でもある渡辺栄一様にご出席を賜りましたこと本当

に有り難い事と思います。また、行田ロータリーを代

表するダンディで品格の備わった故パストガバナー

小池英輔様の御令室小池ミチ子様にもご出席賜り、今

日の創立記念例会に華を添えて頂き感謝の念に堪え

ません。本当に有難うございました。 

  幹 事 報 告   

大野 年司 幹事 

本日 小松和弘さん

（株式会社武蔵野ユ

ニフォーム・代表）   

がクラブ細則１３条

第５節によりめでた

く会員に選ばれました。この後、ガバナーエレクトの

坂本様にご協力頂いて入会の式を行ないます。 

来週８月２９日(木)は、西川パストガバナーをお迎え

しての例会となります。会場はアイトピアに戻ります。 

 

   入 会 式    

 

小松和弘さん 入会おめでとうございます。 

  委 員 会 報 告   

倉持好二郎 

ゴルフ委員会 

委員長 

「今年度のｺﾞﾙﾌ 

ｽｹｼﾞｭｰﾙについて」 

 

  来 訪 者 挨 拶   

さくらロータリー会長エレクト 半田太 様（左） 

名誉会員 渡辺栄一 様（右） 

 

  結 婚・誕 生 祝   

今月の結婚祝は、 

長島会員です。 

今月の誕生祝は、 

冨田会員、武笠会員、 

小林会員、坂本会員、 

山田会員です。 

おめでとうございます。 

  本 日 の 卓 話   

 

国際ロータリー 

第２５７０地区  

ガバナーエレクト

の坂本元彦です。  

 

所属クラブは富士見ＲＣです。 

本年はガバナーエレクトの他に、地区青少年奉仕委員

会の委員長を務めておりますので、今日はそちらのお

話をさせて頂きます。 



青少年奉仕委員会（旧新世代部門）は、12歳から３

０歳の若者に対し「その未来をよりよいものにする」

ための準備をさせる委員会です。2570地区ではこれ

を次の４つの委員会で

行っています。 

① アクト委員会  

② 青少年交換委員会  

③ ライラ委員会  

④ 高校生社会体験支援委員会 

この中で、高校生社会体験支援委員会については、以

前は職業奉仕部門であったものを本年度よりこちら

に加えました。それぞれが「若者の未来をよりよきも

のにする為の基本的ニーズ」として 

① 健康 ②人間の価値 ③教育 ④自己開発 

これらの目的を達成するためのプログラムを行って

います。（個々の内容については、資料をご参照くだ

さい） 

 

現在の課題としては、

インターアクト、ロー

ターアクトクラブの減

少傾向や、青少年交換

においては、応募が少ない、派遣生のスポンサークラ

ブ・ホストクラブの引受先が少ない、といったことが

挙げられています。 

是非、こちら行田クラブにおかれましても、青少年奉

仕の主旨をご理解いただき、地域の学校と連携をして、

各委員会の活動に更なるご協力を頂ければ幸いです。 

   謝   辞    

 

 出 席 状 況 報 告  

 

武井 茂 

出席奨励・ 

ｽﾏｲﾙ委員会委員長 

 

 

  ニコニコ 報 告   

福島会長 創立記念例会おめでとうございます。

坂本元彦ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ様卓話ありがと

うございます。行田さくらﾛｰﾀﾘｰ 島崎

ﾊﾟｽﾄ会長はじめ、半田様、五十幡様ま

た渡辺栄一様、小池ミチ子様ようこそ

おい出下さいました。 

大野幹事 坂本ｴﾚｸﾄ様卓話ありがとうございま

す。小池様渡辺様ようこそ。さくらﾛｰ

ﾀﾘｰの皆様歓迎致します。 

富士見 RC 

坂本ｶﾞﾊﾞﾅｰｴ

ﾚｸﾄ 

皆様本日はよろしくお願い致します。 

埼玉浮き城 

ﾌﾟﾛﾊﾞｽｸﾗﾌﾞ 

渡辺様 

創立記念例会おめでとうございます。 

行田さくら

RC 島崎様 

本日はよろしくお願いします。坂本ｴﾚ

ｸﾄ様来年は半田と五十幡ダメコンビ

がお世話になります。 

行田さくら

RC 五十幡

様 

本日は歴史と伝統ある行田 RC におい

て RI2570 地区坂本ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄの話を

勉強させて頂きます。宜しくお願いし

ます。 

行田さくら

RC 半田様 

本日はお世話になります。宜しくお願

い致します。 

山本会員 坂本ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄお世話になります。 

T 

A 

・ 正 会 員 数 

・ 85年規定承認者 

54名 

19名 

A ・ 理事会欠席承認者 0名 

P ・ 本 日 の 出 席 者 35名 

B ・ 各承認者の例会出席者 10名 
 

MU ・ 本日のメーキャップ者  1名 

本 日 の 出 席 率 80 % 



湯本会員 本日はお忙しい中、坂本元彦ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚ

ｸﾄ様ようこそ行田ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞへ、歓迎

申し上げます。 

永島会員 創立記念例会(2314)おめでとうござい

ます。昨日行田ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ創立者の佐

藤孝太郎様から電話があり現在 101

才で今の世にいますのでよろしくと

のことです。あと半年で 102 才になり

ます皆様も暑さ厳しい折お身体を大

切にして下さいとのことでした。    

小山会員 行田 RC 創立 48 年記念例会おめでと

うございます。会員諸兄の御活躍心よ

りご祈念申し上げます。 

小山会員 渡辺名誉会員、おめでとうございま

す。これからも宜しくご指導お願い申

し上げます。 

小山会員 坂本ｴﾚｸﾄ本日は遠方より卓話おいで

下さり、心より感謝申し上げます。 

諸貫会員 坂本ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ様には当ｸﾗﾌﾞ創立記

念例会に卓話をたまわり、ありがとう

ございます。 

清水(義)会員 坂本ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ様卓話ありがとうご

ざいます。 

中島会員 盆の里帰りの子供達に年寄りのくれ

る小使いを盆玉(ﾎﾞﾝﾀﾞﾏ)というそうで

す。お年玉のほかに盆玉がふえると年

寄りには大変です。 

小沢会員 先週、白ｺﾊﾞﾄが巣立っていきました。

元気に育ってほしいです。 

境野会員 小松様、入会おめでとうございます。

楽しくすばらしいﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌをお過し

下さい。 

蔭山会員 ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄよろしくお願いします。 

小林会員 坂本ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ様卓話有りがとうご

ざいます。皆様熱中症に注意して下さ

い。 

関会員 小松さん、これからも、よろしくお願

いします。 

冨田会員 創立記念例会を祝して 

石渡会員 小松さんこれからもよろしくお願い

します。 

小菅会員 坂本ｴﾚｸﾄ様本日は卓話有難うござい

ます。 

以下同文 

の方 

倉持会員、坂本会員、碓井会員、小池

会員、小椋会員、鴨田会員、島崎会員、

内山会員、渡辺会員、野口会員、持田

会員、鈴木(克)会員、齋藤会員、古沢

会員、坂田会員、武井会員 

※ 本 日 の ニ コ ニ コ は 、 75,000 円 で し た 。     

ありがとうございました 

 

 

    点 鐘     

 

 

 

 

 


